

Lancement d'un livre sur Omara Durand en février 2025



La Havane, 5 décembre (RHC) La maison d'édition Abril présentera un livre sur Omara Durand, reconnue comme l'une des figures les plus importantes de l'histoire du sport cubain après avoir terminé sa carrière aux Jeux paralympiques de Paris avec 11 médailles d'or dans des épreuves multisports.

Le volume sera publié en format imprimé grâce à un effort de la maison d'édition Abril, de l'Institut cubain du livre et de l'Institut national des sports, de l'éducation physique et des loisirs (Inder) à l'occasion de la Foire internationale du livre de La Havane, déjà annoncée pour les 13-23 février 2025.

« L'ouvrage sur la légende de Santiago est une continuation de l'effort éditorial initié pour honorer le géant de Herradura, Mijaín López, après son triomphe aux Jeux olympiques de Paris 2024 », a déclaré Juan Miguel Cruz, directeur de la maison d'édition, dans des déclarations à l'Agence de presse cubaine.

« Les deux volumes feront partie d'une collection qu'il prépare pour honorer des personnalités importantes dans les domaines de la culture, de la science, de la santé, des médias, du sport, entre autres domaines importants », a-t-il ajouté.



Le profil journalistique, le genre choisi pour le livre, raconte la vie d'Omara Durand au-delà de la transcendance de ses gloires sportives, nous permettant d'entrer dans la femme en tant qu'être humain, la plaçant dans son contexte tout en racontant ses désirs, ses positions, ses vicissitudes et ses espoirs, a déclaré Juan Miguel.

Le texte de Dailene Dovale de la Cruz, journaliste et enseignante, inclura les voix de son colistier, Yunior Kindelán, de ses entraîneurs, des membres de sa famille la plus proche et des journalistes sportifs qui l'ont suivie tout au long de sa carrière.

Comme pour Mijaín, il y aura une feuille de caricatures du collectif Palante et une feuille photographique, cette dernière réunissant les images de Calixto N. Llanes, le photojournaliste de Jit, qui l'a photographiée avec son objectif à Paris et l'a également accompagnée dans d'autres compétitions telles que les VIe Jeux parapanaméricains de Lima 2019 et les VIIe Jeux parapanaméricains de Santiago du Chili 2023.

« Pour Casa Editora Abril, c'est un honneur de livrer au public un texte inspirant sur une femme athlète qui est, avant tout, cubaine et championne de l'humilité et de la bienséance ; Omara représente la lignée de ceux qui sont nés sur cette terre et est une icône des pistes qui suscite la sympathie et le respect », a conclu le directeur.

Omara Durand a remporté les trois épreuves qu'elle a disputées dans la capitale française pour réaliser un nouveau triplé de médailles d'or, comme elle l'avait fait aux Jeux olympiques de Rio 2016 et de Tokyo 2020, dans une carrière sportive qui compte également 14 médailles d'or aux championnats du monde.



Radio Habana Cuba